

Es una iniciativa de la Escuela Politécnica de Albacete

La Politécnica de Albacete organiza la primera olimpiada de **Informática**

El Departamento de Sistemas Informáticos y la Escuela Politécnica de Albacete ha organizado la primera edición de la Olimpiada Informática de Castilla-La Mancha, una iniciativa diseñada con el propósito de promocionar la Informática en los institutos.

El certamen se ha articulado en torno a dos competiciones. Para la primera de ellas, la Olimpiada de Informática, se establecen dos categorías dirigidas a alumnos de institutos de la región: una para jóvenes matriculados en ciclos formativos, y otra para Bachillerato. En esta competición podían tomar parte equipos formados por un máximo de tres personas del mismo centro.

Para la modalidad de Bachillerato, la prueba consiste en un test con los siguientes temas: Representación de la información; Componentes de un sistema informático; y Sistemas operativos. En la

de ciclos formativos, el temario abarca desde los conceptos básicos de Sistemas Operativos, hasta la Instalación y configuración básica, el Software, la Gestión de procesos y memoria, los Sistema de archivos, y la Seguridad y Aplicaciones de red en Molinux. Paralelamente, y en colaboración con el Parque Científico y Tecnológico, se ha organizado una Feria de ideas para que los alumnos puedan exponer trabajos relacionados con las Tecnologías de la Información.

Las pruebas serán corregidas por el comité organizador de la competición, que hará pública la puntuación de cada equipo y de todas las pruebas realizadas. Tras las pruebas *on-line*, los días 25 de enero, 2 de marzo y 20 de abril, los diez mejores equipos de cada categoría tendrán que realizar una última de carácter presencial, en los laboratorios de la Escuela Politécnica, el día 11 de mayo.

■ Relaciones Laborales de Albacete forma en prevención de riesgos

La Escuela de Relaciones Laborales de Albacete celebra durante el presente mes de febrero el curso Funciones del Nivel Básico en Prevención de Riesgos Laborales, una oferta de formación dirigida no sólo a universitarios, sino también al público en general, que pretende cualificar a sus alumnos en el desempeño de funciones básicas necesarias para evaluar los riesgos y el desarrollo de la actividad preventiva. El curso, dirigido por la profesora María José Romero, incide en las funciones básicas en materia de seguridad y prevención (promoción de comportamientos seguros y una correcta utilización de equipos de trabajo y protección); y pretende fomentar el interés y la cooperación de los trabajadores en la acción preventiva. Además, el programa de formación aspira a impulsar actuaciones básicas en cuanto a limpieza, orden, señalización, mantenimiento y control; realizar evaluaciones sobre riesgos, establecer medidas preventivas sobre ellos y colaborar en su evaluación y control; así como actuar en caso de emergencia y primeros auxilios. En su conjunto, el programa consta de cinco módulos y una duración de cincuenta horas semipresenciales.

■ La Universidad y la Fundación SM promocionan la lectura

El vicerrector de Extensión Universitaria y del Campus de Cuenca, José Ignacio Albentosa, y el director de la Fundación SM, Leoncio Fernández, han firmado un convenio de colaboración que se materializará a través del Centro de Estudios y Documentación de Promoción de la Lectura y Literatura Infantil (CEPLI) en diferentes proyectos de investigación y de intervención relacionados con el fomento de la lectura y la escritura y la formación de mediadores para la promoción de las mismas. Además de colaborar en el desarrollo del Máster de Promoción de la Lectura y Literatura Infantil que organiza el CEPLI, la Fundación SM aportará su experiencia en el ámbito de la investigación sociológica en el proyecto que desarrolla este centro con el título de *El valor de la lectura*, aprobado y subvencionado por la Viceconsejería de Universidades de la Junta de Comunidades y dirigido por el profesor Santiago Yubero, cuyos objetivos son estudiar la percepción del valor de la lectura en el profesorado de Primaria.



Un centenar de alumnos en la Olimpiada de la **Física**

Los campus de la Universidad de Castilla-La Mancha en Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo han acogido las pruebas correspondientes a la Fase Local de la XVIII Olimpiada Española de Física, que se celebra en toda España con el fin de incentivar a los alumnos de enseñanzas medias a profundizar en el estudio de esta materia. Las pruebas, coordinadas por el profesor de la UCLM Enrique Arribas, están dirigidas a estudiantes de primero y segundo de Bachillerato LOGSE, quienes tendrán que competir en la primera fase con compañeros de todo el distrito universitario de la universidad regional